

Schuleinschreibung am 9. September 2011

Die Schuleinschreibung der Schulanfänger für das Schuljahr 2012/13 in Diedesfeld fand, wie in allen Neustadter Schulen, am 9. September von 15 bis 17 Uhr statt.

Der Förderverein beteiligte sich auch in diesem Jahr mit einem Info-Stand: Hier gab es neben einer Broschüre auch einen persönlichen Einblick in die Arbeit des Förderkreises und das Angebot der „Betreuenden Grundschule“. Zudem verwöhnte Frau Fischer die Eltern und Vorschulkinder mit Kaffee, Saft und leckeren Muffins. Dieses Angebot wurde gerne genutzt!



Während die Eltern ihre Kinder anmeldeten, beschäftigten sich die Vorschulkinder am Basteltisch. Dort entstanden unter der Anleitung von Frau Ruzika individuelle „Tinto“-Katzen.



Die Schulgemeinschaft freut sich auf alle Mädchen und Jungen, die im nächsten Schuljahr in der Brüder-Grimm-Schule eingeschult werden!